



Queridas niñas y niños de Barrado, como cada Navidad, nos escribís vuestras cartas con mucho cariño. Este año hemos recibido un permiso especial para cruzar fronteras y así poder visitar vuestro pueblo pero de una forma un poco diferente. La tarde de Reyes alrededor de las 17:30 horas de la tarde daremos un paseo por vuestras calles y los niños/as nos podréis saludar desde las ventanas, balcones y puertas de vuestras casas. Eso sí, no repartiremos caramelos ni os podéis acercar a nosotros pero no os preocupéis porque os llevaremos los regalos a casa como siempre. Por último, queremos deciros que sois un ejemplo y estamos orgullosos de ello.

Melchor, Gaspar y Baltasar sólo tienen palabras de agradecimiento para vosotros/as.

Se recomienda seguir a rajatabla la regla de las 6M **seis medidas de prevención contra la Covid-19:**

1. **Mascarilla**, también en reuniones familiares.
2. **Metros** (mantener la distancia física interpersonal de al menos 1,5 m)
3. **Manos**, (lavado frecuente de manos, preferentemente con agua y jabón)
4. **Menos contactos y en una burbuja estable.**
5. **Más ventilación** (actividades al aire libre y ventanas abiertas)
6. **Me quedo en casa** si tengo síntomas o me han diagnosticado de COVID, si estoy esperando resultados o si he estado en contacto con un caso.